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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 2192/2011 zur Sitzung  am 14.12.2011 

 

Wohngebiet MA 15 "Hinter den Wiesen" (CDU) 
 
 Das Neubaugebiet „Hinter den Wiesen“ in Marienborn ist in weiten Teilen zusammenhän-
gend bebaut worden. Demzufolge ist das Fußgänger- bzw. das Verkehrsaufkommen be-
reits heute hoch. Derzeit ist der Zustand der Straße nicht zufriedenstellend, insbesondere 
hinsichtlich der Verkehrssicherheit (fehlende Beleuchtung, Autofahrer fahren mit hoher 
Geschwindigkeit  etc.). 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Verkehrssicherheit, insbesondere 
für Kinder, zu erhöhen? 

2. Wie sieht der Zeitplan zum weiteren Ausbau der Straßen aus und wann ist mit einer 
endgültigen Fertigstellung zu rechnen? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Endausbau der Anbindungsstraße 
Kardinal-von-Galen-Straße vorzuziehen, auch um die Verkehrssicherheit zu erhö-
hen? 

4. Ist der Verwaltung bekannt, dass die Planer im Workshop der Mainzelbahn zugesi-
chert haben, dass die Straße unabhängig vom Bau  der Mainzelbahn fertig gestellt 
werden kann? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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